

Intentarán yudocas y luchadores aumentar botín dorado de Cuba en Lima



Lima, 9 ago (RHC) El yudo y la lucha serán dos de los deportes que buscarán este viernes ampliar el botín dorado para Cuba en los Juegos Panamericanos que acoge la ciudad peruana de Lima hasta el 11 de agosto.

Anailis Dorvigni en 57 kilogramos en el sector femenino; Osniel Solís en 66 y Magdiel Estrada en 73 del masculino, lucharán por un título en el yudo de la cita deportiva continental.

Mientras por igual propósito, combatirán los gladiadores Yakelín Estornel, en 62 kilos; Yudary Sánchez, en 68; Mabelquis Capote, 76; Reineris Andreu. En 57; y Alejandro Valdés, en 65.

La víspera por la mayor nación de las Antillas ganaron títulos dorados el triple campeón olímpico en lucha grecorromana Mijain López; la garrochista Yarisley Silva, la heptalonista Adriana Rodríguez, así como el equipo masculino de espada y las féminas del doble par de remos cortos.

Luego de estos resultados, Cuba marcha en la quinta plaza del medallero general con 23 preseas de oro, 17 de plata y 20 de bronce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/198532-intentaran-yudocas-y-luchadores-aumentar-botin-dorado-de-cuba-en-lima>



Radio Habana Cuba